



日刊動労千葉

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
電話 {（鉄電）千葉 2935・2939番
（公） 043(222)7207番

98, 11, 6 No. 4874

台風5号とともにもう輸送混乱で団交

台風通過後に混乱拡大？

十一月二日、十四時から、千葉支社において、九月十六日こ

列車の大混乱に関して団体交渉を行つた。

、台風通過後の規制解除にあたつての会社の判断ミス、指令の技術力の低下による列車整理の失敗、乗務員の出勤や送り込み方法を現場長が全く判断できまいなど、今回の輸送混乱の拡大が「人災」だったということがより明らかになつた。

こうした会社の現状に対しても、動労千葉からは、労務政策を優先させた結果として列車をまともに動かすこともできなくなってしまった会社の姿勢を糾してきた。職場からの闘いでJR体制を打倒し、運転保安を確立しよう。

現場では何も対策が見えない

会社組合 回答文書読み上げ。この間、輸送混乱。

会社組合 回答文書読み上げ。この間、輸送混乱を

総合　この間、車道沿いや除雪時にも動労千葉から指摘したにもかかわらず、なんら効果的な対策がなされていない。会社として、列車をまともに動かすことができるよう姿

会 東京支社との間で、一月の雪害時や中央線等の輸送混乱についてプロジェクトを作り情報のやりとりなどのソフト面と、列車の折り返し駅などをハード面の検討も含め対策を

取つてきており、功を奏して
いると思う。

組 現場ではなんら具体的な対策は出ていない。現場長などはこれまで「今回を経験にして次に生かしたい」と言うが、全くできていない。

会二本ずつになつてしまつたのは、成田エクスプレスが一本をふさいでしまつたことである。総武で三本を確保していれば残る一本で折り返しができるはずだったが番線がさがつてしまつた。

再開前に点検を行なわなかつた

社管内の主要での列車整理は
できたはずだ。横須賀線のジ
ニール付着が何で房総の方ま
で影響が出るのか。

組 会社が台風等についてきちな

会社が台風等についてきちんと対応を取つていれば、新一六日午後からは一齊に動かの運転が可能にならうことことができたはずだ。台風の場合は、一六日程度の風が吹動くのは当たり前であり、それを見越して計画を立てるのが!!

会 倒木が発生した場合、保線としてはどういう体制をとるのか。

会 倒木の場合、現場に行くことになるが、風が激しい場合には社員への災害の危険もあるといけないので派遣を止めている。

また、強風などの場合に自動車でのスポット点検や運転台に添乗して点検することもある。

組 倒木や風による規制が解除されて列車を運行する前に、巡回をするべきだと思うが、今

会 今日は《回》行なつたのか。

会へ回は巡回を行なわれなか
た。

会線区毎の対策マニユアルを作ることにしてゐる。横須賀線では品川折り返しも考慮して東京での折り返しをスムーズにしようと考へてゐる。